

Informe Semanal

# Coyuntura minera: contexto internacional

27 de octubre de 2023

---

**Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera**  
Subsecretaría de Desarrollo Minero

**Equipo de Trabajo**  
**Dirección de Economía Minera**  
Lic. Jorge Matías González  
Lic. Yudy A. Arango



**SEMANA 27/10/23**

**26/10/23**

**La fusión de dos grandes empresas de litio ya tiene nombre: Arcadium Lithium**

La compañía minera australiana Allkem y la estadounidense Livent ya tienen nombre para la empresa de litio que surgirá una vez el acuerdo definitivo de fusión esté cerrado. El nombre de la entidad será Arcadium Lithium plc. En la actualidad el acuerdo está sujeto a las aprobaciones regulatorias, de accionistas y del tribunal australiano y al cumplimiento de otras condiciones de cierre. Sin embargo, las compañías tienen como objetivo completar la transacción hacia fines del año fiscal 2023.

[Más Información](#)

**26/10/23**

**Chile: Gran minería de cobre experimenta aumento generalizado de costos**

En el informe del Observatorio de Costos publicado por la Comisión Chilena del Cobre (Cochilco) surge que en la gran minería de cobre el cash cost promedio (que mide el efecto de las remuneraciones, electricidad, combustibles, materiales, y servicios de terceros, entre otros) alcanzó los USD 1,988 por cada libra al primer semestre de 2023. La cifra supone un salto del 25% frente a los USD 1,591 estimados para la primera mitad de 2022. El estudio señala que el aumento de costos se debe a factores múltiples, como una disminución en la producción y al aumento de los costos asociados con servicios de terceros, salarios, precios de materiales, electricidad, entre otros.

[Más Información](#)

**26/10/23**

**Allegiant Gold cierra la venta de su propiedad de plata-oro Mogollon a Summa Silver**

La compañía de exploración Allegiant Gold concluyó la venta de su propiedad Mogollon, en Nuevo México, Estados Unidos, a la canadiense Summa Silver. La operación se completó después de que Summa emitiera 8,9 millones de sus acciones a la compañía de exploración, a US\$ 0,4579 cada una, para completar el pago de la opción de la segunda fase de US\$ 3 millones. Finalmente, la empresa ha recibido US\$ 6,2 millones en efectivo y acciones por adquirir del proyecto Mogollon y de esta manera concluir el acuerdo firmado en agosto de 2020.

[Más Información](#)

**25/10/23**

**Estados Unidos y Australia consideran recurrir a mecanismos de financiación pública para proyectos de minerales críticos**

La Ministra de Recursos de Australia Madeleine King en un discurso reciente nombró al Banco de Exportaciones e Importaciones de Estados Unidos como un mecanismo para impulsar la inversión en el desarrollo de minerales críticos en Australia. En este sentido aseguró que el banco y otras fuentes de inversión pública pueden servir para invertir en las etapas iniciales de los proyectos y posteriormente, atraer inversión privada.

[Más Información](#)

**23/10/23**

**Tecpetrol selló la compra de Alpha Lithium**

La compañía petrolera Tecpetrol adquirió el 54% de las acciones de la firma canadiense Alpha Lithium Corporation, a 1,48 dólares canadienses por acción. La compañía Alpha Lithium explora en el salar Hombre Muerto y además, es dueña de una propiedad en el Salar del Totillar, ubicado en la provincia de Salta, Argentina.

[Más Información](#)

